



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Querétaro

Crisis por Covid-19 alcanza a talleres mecánicos. Ven futuro en la digitalización

Tras señalar que les ha pegado duro y tupido esta crisis del COVID 19, los mecánicos automotrices y de motos, coincidieron en señalar que, para salir adelante, tendrán que adecuarse a los tiempos de digitalización de servicios. "Los propietarios de los vehículos ya acuden poco a los talleres tradicionales, y solo nuestros clientes de antaño, prácticamente son los que nos siguen frecuentando para la reparación de sus unidades, el resto acuden a las agencias", precisó Gonzalo Bautista Hernández, propietario de taller, para el diario Rotativo de San Juan del Río.

Comercializadoras en línea se afilian a la ARIDRA

Las empresas Ajusa México (con matriz en Albacete, España), TPI Importaciones México- Sullianto, que representa la línea de filtros Sakura y las bandas de distribución ToyoPower, así como las comercializadoras por internet **El Canelo Autopartes, Gogo Parts, SPG Online y ATJ Autopartes**, se afiliaron a la Asociación de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA. Edgar Ponce informó que SPG OnLine es empresa 100% mexicana que realiza, vía internet, todas sus operaciones de venta de partes, componentes y accesorios de diferentes marcas para el mercado de repuesto.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

24 Horas de LeMans se celebrarán sin público

Luego de cancelar la carrera el 13 y 14 de junio de 2020, los organizadores de las 24 Horas de Le Mans han decidido celebrar la competencia el 19 y 20 de septiembre, sólo que, sin público en el circuito, es decir el icónico evento será a puertas cerradas. Aunque se había considerado que la Octagésima Octava edición de esta carrera de resistencia tuviera un limitado número de asistentes, finalmente, el Automobile Club de l'Ouest y las autoridades de Sarthe, Francia, tomaron la decisión de celebrar la competencia sin gente en las tribunas y con un número restringido de periodistas.

BMW Serie3 llega a 50 mil unidades producidas en México

BMW celebró la producción de las primeras 50 mil unidades del Serie 3 en la Planta de San Luis Potosí. La unidad con volante a la derecha con la que se alcanzó este significativo hito es un BMW M340i xDrive en color Azul Portimao y está destinado al mercado australiano, el vehículo destaca por equipar el motor seis cilindros en línea M TwinPower Turbo que entrega 382 hp. La firma alemana aprovechó los festejos para anunciar que, en la planta de San Luis Potosí, arrancó la producción del 330e, la versión híbrida enchufable del sedán premium.

Lamborghini Urus, el SUV más rápido del mundo es un éxito en México

A la fecha se han entregado más de 50 unidades y todavía se espera que lleguen algunos más.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Conoce el protocolo preventivo del COVID-19

Es importante que conozcas qué protocolo debes seguir en caso de que tú o alguno de tus familiares tengan sospechas de haber contraído COVID-19. Estas sugerencias deben seguirse en tanto no se dé el negativo de la prueba y, aun así, continuarlos por algunos días más para descartar posibilidad de contagio.



PROTOCOLO DE CONVIVENCIA CON PERSONAS EN RIESGO POR COVID-19



1) Dormir en camas o cuartos separados



2) Desinfectar y limpiar todos los días superficies de contacto



3) Utilizar cubiertos, ropa de cama y toallas distintas y lavarlas con frecuencia



4) Utilizar baños distintos y desinfectados con cloro



5) Lavar toallas, sábanas y ropa por separado y con muchas frecuencia



6) Mantener Sana Distancia



7) Mantener las habitaciones y la casa ventiladas



8) En caso de fiebre superior a 38 grados o dificultad para respirar, buscar atención médica y seguir el protocolo de atención de tu empresa o familia



9) Mantener la cuarentena: Cada salida de casa, debes reiniciar la cuenta



10) Avisa a las personas con las que hayas tenido contacto

 **ROSHFRANS**
#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA

 **ROSHFRANS**

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA